

## "Black Moon" Palangka Raya Hadirkan Suasana Etnik Rayakan Malam Tahun Baru

Indra Gunawan - [GOBLOG.CO.ID](http://GOBLOG.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 05:05



*Yudi, Manager Vendor Entertaimen 'Black Moon' bersama Citra, Marketing BM*

PALANGKA RAYA - Menjelang perayaan pergantian malam Tahun Baru 2023, banyak tempat hiburan malam (THM) menampilkan suasana serta acara party yang berbeda dari hari - hari biasanya. Ini merupakan cara menarik konsumennya, dengan memanjakan dengan kehadiran Disck Joky (DJ) terkenal.

Berbeda dari tempat lain dengan, "Black Moon" adalah tempat hiburan malam yang menghadirkan suasana berbeda, dengan diawali live music sederhana, yang bisa tamu ikut bernyanyi langsung dengan irama musik era kenangan.

Yudi, Manager Vendor Entertainmen Hotel Royal Global Palangka Raya, dalam

pengembangan usaha selain hotel, juga memiliki ruang usaha Hiburan malam "Black Moon".



"Karena Black Moon adalah tempat fasilitas tempat hiburan yang dimiliki hotel Global, dan saya fokus di hiburannya," ungkap Yudi Selaku Manager Black Moon.

Mengangkat konsep 'Kebaya Merah' dan itu menjadi booming di kota Palangka Raya, beberapa waktu lalu.

"Sempat Viral karena saat itu konotasi bahasanya agak centil - centil Gito, tapi bukan itu kita gabungkan Seni tradisional, kontenporer, musik dan DJ," ungkapnya.

Pada event perayaan malam tahun baru ini akan mengangkat konsep Etnik Nusantara. Yang mengandung arti suatu pilosofi bersatu dalam mencapai suatu tujuan.

Konsep Etnik Nusantara yang dihadirkan, Wonderland ada empat Part (Bagian - Red) berupa gabungan Senin tari daerah, gabungan lagi kebangsaan, DJ dengan live gitar dengan suasana berbeda dari sebelumnya.

"Sebagai bangsa Indonesia, kita jangan lupa terhadap apa yang kita miliki sendiri, Senin, kultur. Karena orang berpikir kalau DJ itu hanya musik barat saja," terang Yudi.

Itu bisa dipadukan seperti musik Safe khas Dayak, gitar dengan perpaduan barat, karena menurutnya musik itu universal.

Dalam menyambut dan memeriahkan pergantian malam tahun baru. Yang dilaksanakan tanggal 31 Desember 2022, 'Black Moon' Hotel Royal Global Tjilik Riwut KM 2, 5 Kota Palangka Raya, di buka dari pukul 21.00 WIB.

Jam pembuka, para pengunjung di sajikan live musik dari penyanyi ternama di kota Palangka Raya. Final Tendom dimulai dari pukul 23.45 WIB, setelah itu kita tampilkan tari - tariannya.

Kehadiran pengunjung, Yudi menargetkan segmen pasarnya pada usia 35 hingga 45 tahun. Hal itu menurutnya, segmen umur saat ini cara hiburan berbeda

di usia dibawahnya, terus konsep musik juga berbeda tiap - tiap harinya.

"Hari Jumat kita tampilkan musik Rock, karena segmen disini rata - rata PNS yang mencari hiburan seperti Love Memori, mereka semua bahagia," sebut pria kelahiran kota Bandung ini.

Untuk menikmati alunan hiburan di 'Black Moon', para pengunjung hanya membeli Voucher, dari nilai Rp 1 Juta hingga Rp 3 Juta Rupiah tiap meja.

Selaku Manager Vendor Entairtamen 'Black Moon', Yudi dalam menampilkan performa DJ mengandeng pelaku seni di kota Palangka Raya. Hal itu, menurutnya untuk membantu para DJ yang ada di Kota ini bisa mengapresiasi Talenta.

"Kami mengandeng DJ yang ada di kota Palangka Raya, sehingga bisa membuka ruang usahanya. Saya akan menampilkan yang beda, banyak penggemar rock tidak ada tempat mangkalnya, seperti 'Hard Rock', ditempat ini kami sediakan," tutupnya